



—Foto de LA PRENSA, por Larin.

HOMENAJE A JURISTAS. El Dr. Alejandro Gómez Vides, Presidente de la Asociación Internacional del Derecho del Seguro Capítulo El Salvador y de la Cámara de Derecho de Seguros de Centro América y Panamá, entrega diplomas de reconocimiento en homenaje a juristas cola-

boradores de dichas instituciones. De izquierda a derecha: Dr. Arturo Díaz Bravo, de México; Dr. Rafael Carballo, de El Salvador; Dr. Gómez Vides; Dr. Roberto Ramírez, de Honduras; y Dr. Francisco José Guerrero, Presidente de la Corte Suprema de Justicia.

El Salvador y Guatemala en la cita de cancilleres

Los días 3 y 5 de febrero se celebrarán en Managua las reuniones de nivel técnico y de cancilleres, respectivamente, ya han confirmado su participación El Salvador y Guatemala.

Estos eventos son preparatorios de la cumbre presidencial centroamericana, que tendrá lugar en esta capital, (en San Salvador), los días 8 y 9 de febrero próximo. La

—Pasa a la página 15—

Pide no mezclar límites con Honduras y política

Que no deben mezclarse los problemas límites del país con la política partidista, dijo el Doctor Francisco Roberto Lima, Ex-Vice Presidente de la República, al comentar publicaciones

hechas por un partido político en las que se lanzaban acusaciones sobre supuestos manejos de nuestra soberanía.

Afirmó el Dr. Lima que la politización del

—Pasa a la página 53—

Fiscalía investiga cordón de seguridad en Istmania

El sábado 21 del corriente, defensores del patrimonio cultural, indagaron en la Fiscalía General de la República, sobre el cordón de seguridad en la Quinta Istmania.

Ahora que el Ministerio de Agricultura y Ganadería ha depuesto su actitud de no ocuparse de la Quinta Istmania, resulta extraño, que elementos de la Fuerza Ar-

—Pasa a la página 70—

AL CERRAR la edición

(Información en página 65)

Seminario abordará mejoras en el ISSS

Un total de 10 grandes temas serán tratados en el Seminario de "Análisis de los sistemas administrativo y financieros del ISSS", a efectuarse mañana martes 24 en el Hotel Siesta.

Según informa el Jefe del Departamento Administrativo del ISSS, Lic. Luis A. Chévez, el seminario tiene como objetivo modernizar los servi-

cios del ISSS, para dar mejor servicio a los grupos asegurados.

Señala, que en un diagnóstico realizado meses atrás, se indica que la organización actual del ISSS no es la adecuada para dar cabida a más contingentes de población, y se hace necesario adecuar sus sistemas financiero y

—Pasa a la página 36—

Alemania construirá y equipará Hosp. Bloom

En marzo próximo iniciarán la construcción del nuevo Hospital de Niños "Benjamín Bloom", informó el Dr. Benjamín Valdez, ministro de Salud Pública y Asistencia Social.

La República Federal de Alemania será la encargada de construirlo y equiparlo, en calidad de donación, a raíz de la destrucción del antiguo hos-

pital por causa del terremoto del 10 de octubre de 1986.

Recalcó, que el hospital estará listo en un plazo menor de dos años, después de lo cual los niños de todo el país contarán con el más moderno hospital de especialidades, donde podrán ser tratados con los últimos

—Pasa a la página 19—



CONESVI. (Santa Ana). El Lic. Juan Antonio Sosa, es el presidente de CONESVI, filial Santa Ana. Informó sobre actividades para mejorar las señales viales de la ciudad.

Siguen amenazas a alcaldes y jueces

Amenazas a muerte al alcalde municipal y cejeo del municipio de Tecapán y al Jefe de Paz de Mercedes Umaña,

—Pasa a la página 54—

Placa a un abogado honesto y eficiente

Una placa de reconocimiento le fue otorgada por la reciente II Convención Judicial Nacional, al doctor Francisco

—Pasa a la página 35—



BANCA AGIL. "Dentro de su plan de gobierno el PCN contempla crear una Banca ágil que responda a las necesidades del pueblo y las empresas", dice el Lic. Alejandro Dagoberto Marroquín.

En vez de clases en U, dan enseñanza de insurrección

En vez de las clases, en la Universidad de El Salvador se está instruyendo e incitando a los estudiantes para "la insurrección armada que habrá antes de un mes".

Y esto ocurre principalmente en la Facultad de Ingeniería, específicamente en la Escuela

de Arquitectura, según denunció ayer el Movimiento Estudiantil Solidario con el Comité Pro Rescate de la Universidad.

Manifestaron que el sindicalista Centeno es el principal agitador, quien afirma que la insurrección

—Pasa a la página 51—

Paquetazos del gobierno han profundizado crisis

Los "paquetazos económicos que se iniciaron hace justamente tres años, marcaron una mayor profundización de la crisis social y económica de El Salvador", dijeron voceros de ARENA.

Así recordaron, que el 21 de enero de 1986, el actual gobierno anunció

por medio de una Cadenas Nacional de Radio y TV el Programa de Reactivación y Estabilización Económica elaborado por el Ministerio de Planificación, entonces a cargo del Doctor Fidel Chávez Mena.

Los informantes hicieron

—Pasa a la página 51—

3 ministerios apoyan la salud de la niñez

Los ministerios de Salud, Educación y Agricultura, apoyados por UNICEF, activan el Proyecto de Atención Integral al Niño (PAIN), en sector reformado.

Millares de niños, están siendo sujetos de atención por este nuevo proyecto, destinado a proteger la salud de la población infantil, expresaron voce-

ros de estos ministerios, que reciben también la ayuda del Ministerio de Justicia.

El Proyecto se encarga de cuidar y proteger al niño desde que está en el vientre de la madre, hasta que llega a los seis años. Para lograr ese objetivo, imparten charlas de orientación a

—Pasa a la página 37—



CARNET ELECTORAL. Miles de salvadoreños asistieron el fin de semana a tramitar la adquisición de su carnet

electoral para las próximas elecciones presidenciales. Uno de los lugares más concurridos lo constituyó la alcaldía municipal de San Salvador.